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PROCÈS-VERBAL 
Séance du 20 novembre 2023 

(À adopter à la prochaine séance) 
 

Sont présents :  
 

Membres parents Membres du personnel 

M. Mehdi Gafsi  
Mme Audrey Nanot  
Mme Myriam François  
M. Bruno Mellet  
Mme Cristelle Lamothe (substitut CP) 
 
Mme Sharon Go (substitut CÉ) 
Mme Françoise Michaud (déléguée CP) 
Mme Elena Negara (substitut CÉ) 
 

M. Hugues Bélanger 
Mme Évelyne Meloche  
Mme Amélie Senécal 
M. Sylvain Larouche 
M. Matthieu Payant 
 

Membre de la communauté  

Aucun 
 

 

Membres élèves Membres de la direction 
Guillaume Dupuis 
Hind Bahmi 

Brigitte Cool, directrice  

 
Sont absents : 
 

Membres parents Membres du personnel 
Aucun  

Membre de la communauté  

Aucun  

Membres élèves Membres de la direction 
 Christine Dagenais, adjointe 

Isabelle Gauthier, adjointe 
 

 



 
 
Administration 

1. Accueil des membres et vérification du quorum 

Faits saillants  18 h 34 ouverture du CÉ  
Mot d’introduction de la part de Monsieur Gafsi — Bravo au Collège Saint Louis : 
félicitations à tous et toutes  

2. Assigner un(e) secrétaire 

Faits saillants  Madame Nanot 

3. Question du public 

Faits saillants  Pas de public 

4. Ordre du jour  

Faits saillants Rajoute le point 17 sur les cellulaires 

Proposée par M. Mellet 

Secondée par Guillaume Dupuis  

5. Procès-verbal de la réunion du 11 octobre 2023 

Faits saillants  Merci Madame Cool pour la relecture du PV chaque mois  
9. rajouter un espace pour en tant que. 

Proposé par Monsieur Bélanger 

Secondé par Madame François 

6. Suivis au procès-verbal de la réunion du 11 octobre 2023 

7. Mot de la Direction 

Faits saillants 1. Grèves : plusieurs grèves en simultané, retour sur la lettre envoyée aux parents. 
Rien de nouveau depuis cet envoi. Dès que nous aurons des informations, les 
parents en seront à leur tour informés. Madame Cool sera en vacances à partir de 
vendredi 24 novembre, comme prévu depuis plusieurs mois, les deux adjointes 
prendront le relais. À suivre. 
2. Admission : année 25-26. Plusieurs difficultés avec la présente politique 
d’admission. Un volet test qui serait à définir, une rencontre avec les professeurs 
prendra place le 21 novembre.  

Faits saillants Pas de suivi 
Audrey Hamilton, nouvelle animatrice à la vie étudiante 
Sondage pour les inscriptions de la sortie journée blanche, les résultats seront 
partagés au prochain CE. 



La nouvelle formule devra être approuvée avant la semaine de relâche. 
3. Code de vie : va être révisé, pour devenir plus éducatif et moins punitif. 
L’élagage a débuté l’année passée. Elle continuera cette année. Nous allons revoir le 
but du code de vie, car il s’agit de mieux aligner celui-ci. Toute une réflexion à avoir 
avec des conseillers pédagogiques. 
4. Activités de Noël : différentes activités sont à venir, dont un mini spectacle de 
musique (1re et 2e secondaires) et des professeurs sur l’heure du diner. 
5. Retour sur la remise de diplômes dans une nouvelle formule au Collège avec un 
beau décor 

8. Mot de l’équipe-école 

Faits saillants L’équipe féminine de cross-country de 5e secondaire a gagné une bannière. 
Rencontre sur les politiques : révision des 5 politiques PEI qui sont propres au milieu. 
Les versions corrigées vont être diffusées sur le site internet du Collège. 

9. Mot des élèves 

Faits saillants Hind nous parle des activités du conseil des élèves.  
À la suite d’un sondage sur le bien-être, le conseil s’est montré très proactif : par 
exemple, le nombre de journées chics a été augmenté, mais aussi des activités ont 
été offertes sur l’heure du lunch.  
La communication est la clé pour mieux comprendre les règles du code de vie. 
Bravo aux diverses équipes de badminton qui ont remporté des tournois entre 
autres cette fin de semaine au Collège Sainte-Anne. 

10. Mot des parents 

Faits saillants Rien aujourd’hui 

11. Mot de la représentante de CP 

Faits saillants Notes à venir de la part de Françoise  

Présentations/Projets 

12. Projet éducatif 

Faits saillants La section avant-propos propose un plan 2023-2027, mais en première page le 
projet durerait de 2024 à 2027. À rectifier. 
La dernière rencontre a eu lieu en octobre 2023 pour approbation. 
Nous repassons au travers du rapport, en revoyant aussi les enjeux et la mise en 
œuvre. 
Guillaume demande comment le % cible est déterminé, nous regardons alors les 
résultats dans les autres établissements et ce qui serait souhaitable et réalisable 
dans le nôtre. 
Les moyens seront présentés en mars-avril prochain. 

Proposé par Madame Meloche  

Secondé par Monsieur Bélanger 



Approbation Résolution CE 2023-2024/02-01 

 

13. Collecte de denrées (Guignolée et MM) 

Faits saillants Deux élèves de secondaire nous ont envoyé une lettre pour présenter leur projet de 
collecte de denrées auprès des troisièmes secondaires seulement. 
Sur le même modèle que les dernières années, la guignolée reprend cette année. Les 
élèves ont ainsi décidé de récupérer des denrées non périssables jusqu’au 15 
décembre pour ensuite livrer les paniers auprès de 32 familles le samedi 16 
décembre. 

Proposé par Madame Meloche 

Secondé par Monsieur Payant 

Approbation Résolution CE 2023-2024/02-02 

14. Voyages à Toronto et à New York 

Faits saillants Sont présentés en détail les voyages à Toronto (1re secondaires) et à New York (2e 
secondaires).  

Proposé par Monsieur Bélanger 

Secondé par Monsieur Mellet  

Approbation Résolution CE 2023-2024/02-03 

 

15. Reddition de compte 2022-2023 

Faits saillants Présentation d’un budget équilibré. Félicitations à Madame Cool. 
Les résultats sont expliqués, en détails et dans les rectangles commentaires, pour 
une meilleure compréhension des fonds, budgets de fonctionnement. 

Proposé par Madame Nanot 

Secondé par Monsieur Bélanger 

Approbation Résolution CE 2023-2024/02-04 

 

Discussions internes 

16. Examen électronique de l’IB 

Faits saillants Retour sur l’annonce lors de l’AG sur le fait de supprimer les examens électroniques. 
Voir PV 11 octobre. 
Un sondage a été soumis aux enseignants et au personnel : 34 personnes se sont 
manifestées ; de ce nombre 62 % sont favorables au retrait, 21 % pour le maintien et 
18 % se sont abstenus (des commentaires devaient être présentés dans le sondage) 
La DGA a été consultée : les parents doivent être informés avec de nombreuses 
clarifications, mais non consultés.  
La réflexion continue. 



Clôture : 

17. Varia 

Faits saillants Cellulaire à l’école – nouvelles informations quant aux moyens mis en place lorsque 
l’élève est vu avec son cellulaire en classe (attention les élèves ne sont pas fouillés). 
Les échelles de gradations des interventions sont présentées avec le nombre de 
périodes et la durée des confiscations. Les mesures fonctionnent relativement bien 
jusqu’à maintenant. 

Proposé par Monsieur Bélanger 

Secondé par Madame Michaud  

Approbation Résolution CE 2023-2024/02-05 

18. Correspondance 

Faits saillants Non Applicable  

19. Levée de la séance à 20 h 40 

Proposée par Monsieur Bélanger 

Secondée par Madame Lamothe 
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